

令和3年5月6日(木)

学校だより 第18号



高槻小学校学校教育目標「心臓力で自ら学ぶたくましい子どもの育成」



目指す子どもの姿

<u>た</u> かい こころざしをもち <mark>か</mark> しこく か つ よく き よらかな 子ども

高槻だより

【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします!!



運動会は秋に延期!ご理解ください!



GW期間中の福岡県の感染状況に注視していましたが、福岡県独自の取組、まん延防止等重点措置の適用等、 日々、状況が厳しくなってきています。今まで以上にかなり緊迫した状況になっていますが、ご家庭におかれ ましては、十分な感染予防に努めていただき、本当にありがとうございます。

さて、北九州市では、このような状況を踏まえ、5月~7月における運動会につきましては、2学期に延期することになりました。学校だより I 5号に書いていましたが、本校におきましては、すでに延期の検討をしていたところです。非常に残念ですが、子ども達の負担、先生方の指導のための諸準備等を考えると、早い決断をすることが必要であり、やむを得ない判断と考えます。お子様、保護者の皆様をはじめ、すべての方々の健康と命を守ることが最優先となります。運動会につきましては、より確実な実施が見込める秋に延期(現在、I O月30日(土)を考えています。予定ですので、再度の変更もあります。)といたします。何卒、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

□ 【重要】5月23日(日)は休日に戻し,24日(月)は登校します。 給食もあり,通常通りです。

また,その他の学習活動,行事等につきましては,実施等の具体がはっきりしましたらご連絡をいたします。

【土曜日授業の実施について!!適宜、設定します!!】

今年度の行事予定には、土曜日授業の設定をしていません。それは、コロナ禍の状況で行事等の変更が余儀なくされるためです。学習参観も設定してはいるものの、実際に行えるかどうかは不透明です。そこで、 状況に応じて、土曜日授業を設定し、授業の充実(体験活動の重視、補充学習等)を図るとともに、保護者の皆様方のご参観を可能にしたいと考えています。

昨年度、I 度も学習参観を行うことができませんでした。今年度の4月の学習参観も実施できませんでした。子ども達の学校生活の様子をお知らせするには、学校行事や普段の学習をご参観していただくことが何よりです。保護者の皆様へお知らせをする時間的な余裕がないかもしれませんが、ご理解ください。

【高槻小スナップ『お知らせしたい子ども達の様子!!】

Ⅰ年生のための活動として、 6年生が休み時間にⅠ年生とうないます。このですので、頻繁に一名にいる 時期ですので、頻繁に一名にはできませんが、6年生は、 とても一生懸命に関わる頼もしても す。6年生は、いう、普段のます。 見えます。の取組に意義があります。





【校長室より☞さあ,気持ちを改めて,学校生活に全集中!!】

GWが終わりました。昨年度に引き続き、コロナ禍のため、自粛生活を余儀なくされた中でのお休みでした。子ども達も時間を持て余したのではないかな…と思いますが、今は、今後のためにも自粛が必要ですね。 ご家庭でのコミュニケーションが増えたり、何かを一緒に行ったり、これまで以上にご家族で過ごす時間が増えていることと思います。お子様にとっては、心の安らぎとなれば…と願っています。

さあ、これからは、しばらくは、お休みが続くことはありません。今一度、気持ちを改め、しっかりと自 分の目標をもって、自主的にいろいろなことにチャレンジしてほしいです。